

## 御協力に感謝し、感謝状を贈呈しました！



敦賀海上保安部長 加瀬 和浩様に  
贈呈しました

北陸総合通信局（局長 伊丹 俊八）では、良好な電波利用環境の維持のため、電波法令遵守に係る周知啓発活動を行っていますが、それでも免許を受けずに無線局を開設・運用し、重要無線通信などに妨害を与える事案が後を絶ちません。

このため当局では、捜査機関のご協力を頂き、共同で不法無線局の取締りを行っているところです。

このたび2月18日から19日にかけて、この不法無線局の取締りに多大なご貢献を頂いた第八管区海上保安本部敦賀海上保安部、富山県小矢部警察署及び富山県高岡警察署の3捜査機関に対し、感謝状をお贈り致しました。

共同取締りの結果はその都度報道発表しているところですが、捜査機関からは、報道発表は無線を利用している方への注意喚起となり不法無線局の抑止につながっているとの感想を頂いております。

当局では、今後とも、捜査機関との不法無線局の共同取締りをはじめとした電波利用環境の保護活動に努めてまいります。



富山県小矢部警察署長  
警視 酢谷 康謙様に贈呈しました



富山県高岡警察署長  
警視 中木 幹夫様に贈呈しました



敦賀海上保安部で

お問い合わせ先：総務部総務課総括広報係 076-233-4448